

BAB V

SIMPULAN & SARAN

A. Simpulan

Bab ini dipaparkan terkait kesimpulan penelitian berdasarkan hasil analisis data mengenai *starke*, *schwache*, dan *gemischte Verben* berprefiks dalam sumber data yang digunakan yaitu *Chaossommer mit Ur-Otto* karya Kirsten Boie terbitan tahun 2021.

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Dalam sumber data ditemukan sebanyak 91 verba yang disisipi prefiks. Dengan frekuensi kemunculan yang berbeda-beda, verba yang termasuk ke dalam *starke Verben* berprefiks paling banyak muncul yaitu verba *gehen*, *halten*, *kommen*, *lassen*, *nehmen*, *sehen*, dan *sprechen*. Verba yang termasuk ke dalam *schwache Verben* berprefiks yang paling banyak muncul dalam sumber data yaitu verba *legen* dan *machen*. Berikut verba yang tergolong *gemischte Verben* berprefiks yang paling banyak muncul *bringen*, *stehen*, dan *ziehen*. Terdapat 28 prefiks yang berkorelasi dengan verba-verba yang telah ditemukan pada sumber data yaitu diantaranya 23 jenis prefiks tidak terikat *ab-*, *an-*, *auf-*, *aus-*, *durch-*, *ein-*, *hin-*, *los-*, *mit-*, *nach-*, *über-*, *um-*, *unter-*, *vor-*, *vorbei-*, *weg-*, *weiter-*, *wider-*, *wieder-*, *zu-*, *zurecht-*, *zurück-*, *zusammen-*. 5 prefiks terikat *be-*, *er-*, *ent-*, *ver-*, *zer-*.
2. Makna verba berprefiks dalam suatu kalimat bahasa Jerman dapat merubah arti keseluruhan kalimat itu sendiri. Sesuai penjelasan yang telah dibahas pada bab 2, yaitu pada kamus Langensheidt bahwa makna prefiks sendiri dapat memberikan arti sesuai konteks kalimat. Hal ini dapat memudahkan pemelajar dalam mempelajari verba berprefiks dalam kalimat bahasa Jerman.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, terdapat beberapa hal yang dapat disarankan yaitu sebagai berikut:

1. Pemelajar bahasa Jerman sebaiknya mendalami terlebih dahulu prefiks beserta makna-maknanya. Diantaranya dapat ditemukan dalam kamus bahasa Jerman seperti *Duden Deutsch als Fremdsprache* ataupun buku-buku mengenai tata bahasa Jerman seperti *PONS* atau *DUDEN*.
2. Selain buku ataupun kamus, pemelajar juga dapat mempelajarinya dengan banyak membaca teks atau buku berbahasa Jerman dikarenakan bahasa yang digunakan dapat dipahami oleh pemula dalam belajar bahasa Jerman. Seperti roman ataupun buku cerita anak-anak. Buku tersebut dapat ditemukan secara offline pada perpustakaan Goethe Institut Bandung atau online dalam web *Onleihe*. Hal seperti itu juga tersedia di internet dan dapat dimanfaatkan dalam mempelajarinya.